



LAZO HUMANO EN EL DÍA MUNDIAL CONTRA EL CÁNCER DE MAMA

Vva. de la Cañada, 19 de oct.- La Delegación de la Asociación Española Contra el Cáncer en Villanueva de la Cañada, con la colaboración del Ayuntamiento, ha organizado un acto con motivo del Día Mundial Contra el Cáncer de Mama, esta mañana en la plaza de España. Medio centenar de personas, entre ellas el alcalde, Luis Partida, y concejales de la Corporación Municipal, han formado un lazo humano mientras se procedía a la lectura del manifiesto de la Asociación Española contra el Cáncer (www.aecc.es).

En el acto, se han repartido lazos rosas y folletos informativos sobre la importancia de los programas de detección precoz del cáncer de mama. Además, del balcón del antiguo Ayuntamiento, colgará durante todo el día un gran lazo rosa.